

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Instalan Consejo Puebla y Tlaxcala

Los Gobernadores Rafael Moreno Valle y Mariano González Zarur instalaron el Consejo para el Desarrollo de la Zona Metropolitana de Puebla y Tlaxcala, que abarca 38 municipios de ambos estados. En paralelo ambos gobernadores firmaron un convenio de colaboración, sin precedente, para crear el Fideicomiso que ejercerá 320 millones de pesos del Fondo Metropolitano para proyectos y obras de alto impacto social. (El Sol de Puebla)

Intolerancia

Fondo Metropolitano para Puebla y Tlaxcala

Los gobernadores de Tlaxcala y Puebla firmaron un convenio de colaboración para crear un fideicomiso que ejercerá 320 millones de pesos, en el Fondo Metropolitano para Proyectos y Obras de Alto Impacto Social. (Intolerancia)

CAMBIO

Asesinan y roban al estilo DF

De dos disparos a quemarropa, una mujer de 59 años fue asesinada por sujetos que presuntamente la querían atracar a la salida de un banco. Los homicidas la siguieron a bordo de sus motocicletas y al oponer resistencia le dispararon; tras sustraer el dinero se dieron a la fuga. (Cambio)

La Jornada de Oriente

Crisis en Su Casita daña a miles de poblanos

En los próximos días podría estallar un nuevo escándalo financiero en el que podrían estar involucrados cientos, quizás miles de poblanos que contrataron un crédito hipotecario con la empresa Su Casita, luego de que ésta decidió que la empresa Tertius sea la que administre su cartera de créditos. (La Jornada de Oriente)

LA OPINION

Pactan obras por \$320 millones, gobernadores de Puebla y Tlaxcala

Los gobernadores de Puebla y Tlaxcala celebraron la firma del Convenio para la instalación del Consejo para el Desarrollo de la Zona Metropolitana de ambas entidades, Rafael Moreno Valle y Mariano González Zarur, acordaron detonar proyectos y obras de alto impacto social con una bolsa de recursos de 320 millones de pesos. (La Opinión)

MOMENTO

Convenio Puebla-Tlaxcala

Los Gobernadores Rafael Moreno Valle y Mariano González Zarur instalaron hoy el Consejo para el Desarrollo de la Zona Metropolitana de Puebla y Tlaxcala, que abarca 38 municipios de ambos estados. (Momento)

TITULARES DIGITALES

periodicodigital.com.mx

Marchan más de mil poblanos para exigir alto a la violencia en el país

Más de mil personas participaron en la marcha para fomentar la cultura de la paz en el país y criticar la política del gobierno federal para combatir al narcotráfico, pues sus medidas han provocado miles de muertes de personas inocentes. (Periódico digital)

Contra el ISQ

Moreno Valle y Zarur pactan obras por 320 mdp

Los gobernadores de Puebla y Tlaxcala, Rafael Moreno Valle y Mariano González Zarur, celebraron la firma del Convenio para la instalación del Consejo para el Desarrollo de la Zona Metropolitana de ambas entidades y acordaron detonar proyectos y obras de alto impacto social con una bolsa de recursos de 320 millones de pesos. (Contraparte)



¿Asalto o ajuste de cuentas en ejecución de El Mirador?

Elementos de la PGR revelan que se siguen dos líneas de investigación en la muerte de Judith Heredia López; trasciende que los asesinos la venían siguiendo calles atrás. (Imagen Poblana)



En Puebla, se unen a marcha contra la violencia

Este miércoles, alrededor de 600 poblanos participaron en la marcha que terminó con un mitin en el zócalo de la ciudad, para sumarse a la convocatoria del poeta Javier Sicilia, a quien le asesinaron a su hijo la semana pasada en el estado de Morelos. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Claman: ¡basta!

En una veintena de ciudades del País y en cuatro urbes en el extranjero, miles de mexicanos se manifestaron con un mismo grito: basta de violencia. (Reforma)



Marchan en 38 ciudades del país para exigir paz

Millares de personas se manifestaron en las calles de unas 38 ciudades del país demandando un alto a la violencia que genera la guerra contra el tráfico de drogas, la cual ha dejado –de acuerdo con datos oficiales– por lo menos 35 mil muertos. (Crónica)

SOBRESALIENTES



INTOLERANCIA

- **“Pedrada” en el Congreso; exigen mayor transparencia**

Frente a la sede del Poder Legislativo, se colocó ayer por la tarde la Piedra de la Transparencia, símbolo de la aspiración de la actual legislatura por mejorar la transparencia y rendición de cuentas en Puebla. La diputada del PAN, y presidenta de la Comisión de Transparencia, Josefina Buxadé Castelán, ratificó que la actual legislatura modificará las leyes en la materia. Una grúa colocó sobre la calle, frente a la entrada de la sede legislativa, un bloque de piedra grafitado que simboliza la construcción de una nueva civilidad en materia de transparencia. (Mario Martell)

<http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-“Pedrada”-en-el-Congreso;-exigen-mayor-transparencia&id=72740>

INTOLERANCIA

- **Instalan Fondo Metropolitano para Puebla y Tlaxcala**

Los gobernadores de Tlaxcala y Puebla firmaron un convenio de colaboración para crear un fideicomiso que ejercerá 320 millones de pesos, en el Fondo Metropolitano para Proyectos y Obras de Alto Impacto Social. Ambos mandatarios también acordaron elaborar un banco de proyectos conjuntos, así como gestionar ante la Federación y diputados recursos para ésta, que es una de las nueve zonas metropolitanas más pobladas del país. (Pilar Bravo)

<http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Politica-Instalan-Fondo-Metropolitano-para-Puebla-y-Tlaxcala-&id=72738>

INTOLERANCIA

- **“No más sangre”, claman poblanos**

Galilea Cariño, responsable del área jurídica del Instituto de Derechos Humanos Ignacio Ellacuría (IDHIE) leyó los versos de Javier Sicilia. “El mundo ya no es mundo de la palabra/ Nos la ahogaron dentro/ Como te asfixiaron/ Como te desgarraron a ti los pulmones/ Y el dolor no se me aparta/ Sólo tengo el mundo/ Por el silencio de los justos/ Sólo por tu silencio y mi silencio, Juanelo.” Un silencio ahogó a la multitud que momentos antes había clamado “no más sangre” en el corazón de Puebla. Cariño continuó su lectura: “el mundo ya no es digno de la palabra, es mi último poema; no puedo escribir más poesía/ La poesía ya no existe en mí. (Mario Martell)

<http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Politica-“No-mas-sangre”,-claman-poblanos&id=72735>

MILENIO

- **Actívate por Puebla refuerza su petición con 7 toneladas de peso**

Actívate por Puebla dejó una piedra de 7 toneladas en la entrada del Congreso Local, para recordar a los legisladores que el Estado requiere de una nueva Ley de Transparencia, en la que también se incluya como sujetos obligados a los sindicatos y los partidos políticos, quienes reciben recursos públicos pero no están obligados a dar datos. Ayer, en punto de la cinco de la tarde, integrantes de la asociación civil Actívate por Puebla, cerraron la avenida 5 poniente, entre las calles 16 de septiembre y la 3 sur, para colocar la piedra que será retirada, cuando los legisladores realicen las reformas necesarias para dar mayores herramientas que hagan de Puebla un estado transparente. (Claudia Lemuz)

<http://impreso.milenio.com/node/8939597>

OPINION

- **Compromete Actívate por Puebla a diputados a realizar ley de Transparencia**

De manera simbólica, el movimiento Actívate por Puebla, colocó en la entrada principal la “Piedra de la Transparencia”, que compromete a los diputados de la LVIII legislatura local, a realizar una nueva ley en materia de Transparencia. El evento organizado por este movimiento, asistieron diferentes organismo del sector empresarial como: Coparmex, Canacindra, Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y la Cámara Mexicana de la Industria de la construcción (CMIC); además del rector de la Ibero, David Fernández Dávalos, diputados locales, entre otros. En entrevista, el presidente de Coparmex, Francisco Espinosa Rodríguez, explicó que se colocarán otras 5 piedras de 6 toneladas que llevarán los siguientes nombres: Estado de Derecho, Seguridad y Justicia, Educación, Competitividad, Planeación Metropolitana y Sustentabilidad y Medio Ambiente. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=44078

E-CONSULTA

- **Primera ruta de Metrobús en Puebla: Amozoc-Cholula, revela ST**

El primer corredor del Metrobús cruzará la ciudad de Puebla, desde Chachapa, junta auxiliar de Amozoc, hasta Tlaxcalancingo, comunidad del municipio de San Andrés Cholula, reveló el secretario de Transportes, Bernardo Huerta Couttolenc, quien dijo que el sistema troncoalimentador local todavía no tiene nombre. Asimismo, en entrevista con el noticiario radiofónico Vértice 102, que conduce Fernando Alberto Crisanto, el funcionario estatal informó que esta ruta contará con 40 vehículos articulados con capacidad para 140 pasajeros, similares a las utilizadas en la ciudad de México. (Redacción)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=6342:primera-ruta-de-metrobús-de-puebla-amozoc-cholula-revela-st&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Actívate por Puebla cuestiona bloqueo a Ley de Transparencia en el Congreso**

Activistas sociales colocaron una piedra de seis toneladas de peso en la puerta del Congreso local para representar el bloqueo y atraso que el estado padece en materia de transparencia y acceso a la información pública, así como para exigir a los diputados la elaboración de una nueva ley en la materia. El rector de la Universidad Iberoamericana (Ibero), David Fernández Dávalos, presentó al organismo legislativo la propuesta del movimiento “Actívate por Puebla” que encabezó el acto para la emisión de una nueva Ley de Transparencia. (Patricia Méndez)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=6401:actívate-por-puebla-cuestiona-

[bloqueo-a-ley-de-transparencia-en-el-congreso&Itemid=332](#)

PERIODICO DIGITAL

- **Von Roerich pide pruebas de reclutamiento de niños en crimen organizado**

El presidente de la Comisión de Gobernación del Congreso local, Juan Carlos Espina Von Roerich, señaló que las declaraciones del diputado jarocho son graves y debería presentar pruebas o documentos en los que basa su dicho. Luego de que el Presidente de la Comisión de Educación del Congreso de Veracruz, Ulises Ochoa revelara que en Puebla y otros estados el crimen organizado recluta niños de entre 10 y 12 años para entrenarlos como sicarios o empaques de droga. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=127754: von-roerich-pide-pruebas-de-reclutamiento-de-niños-en-crimen-organizado&Itemid=535



RETO diario

RETO DIARIO

- **Recuerdan a diputados compromisos en campaña**

Los integrantes de la agrupación ciudadana "Actívate x Puebla", recordaron a los actuales diputados los compromisos que adquirieron en campaña en el tema de transparencia, y para recordarlo colocaron una piedra de seis toneladas a la entrada del edificio del Poder Legislativo, que será retirada cuando se apruebe una nueva ley en la materia. El rector de la universidad Iberoamericana David Fernández Dávalos, fue el encargado de fijar la postura de esta agrupación en las puertas del Congreso, y consideró que Puebla necesita una nueva ley de transparencia, y eso significa la piedra colocada. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Recuerdan-a-diputados-compromisos-en-campana&id=18558>



POBLANERIAS

- **2 mil poblanos se unieron a marcha contra violencia**

A la par de otras 31 ciudades mexicanas y 12 extranjeras, Puebla se sumó a la marcha contra la violencia y la inseguridad, teniendo como principal exigencia "no más sangre" y "justicia para los más de 40 mil muertos por la lucha contra el crimen organizado". Fueron aproximadamente dos mil ciudadanos entre universitarios, amas de casa, profesionistas y gente de todos los sectores sociales, quienes salieron a las calles para manifestar su rechazo a la guerra del gobierno federal contra el narcotráfico. (Marisol Córdoba)

<http://www.poblanerías.com/actualidad/39021-2-mil-poblanos-se-unieron-a-marcha-contra-violencia.html>



CINCO RADIO

- **Asaltan a empleada de Inbursa y le dan muerte con una bala en la cara**

Uno de los presuntos responsables de haber asaltado y dado muerte a una contadora de 50 años de edad en la 24 Sur y 39 Oriente, fue capturado por elementos de la policía municipal, quienes en coordinación con las demás corporaciones policíacas montaron un cerco de seguridad en toda la ciudad, logrando aprehender al presunto responsable en las inmediaciones de la 105 poniente. Este día poco antes de las 14:00 horas, en el sitio antes mencionado Judith Heredia López, viajaba a bordo de su vehículo marca Renaultl, Megame, color negro, con placas de circulación TUS-4752 del estado de Puebla. Se sabe que la mujer laboraba para Seguros Inbursa, cuyas oficinas están ubicadas en el boulevard Esteban de Antuñano en la intersección con Juan Pablo II. (Odilon Larios)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/ejecutan-a-una-mujer-a-bordo-de-su-vehiculo-en-movimiento/>

COLUMNAS

tolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

Los 20 mil presidenciables

Seguramente usted ha escuchado de las aspiraciones presidencialistas de Rafael Moreno Valle.

Para quienes viven en Puebla, les queda claro que el gobernador Moreno Valle tiene clavada en la mente, la firme idea de ser el mandamás de este país.

Sin embargo, la vida política nacional y los intereses que revista la presidencia de la República, han logrado mover la ambición de la mayoría de los gobernadores.

Ese es el desorden provocado por gobernadores como Arturo Montiel, Eduardo Bours, Fidel Herrera y sobre todo Enrique Peña Nieto, quien acaricia la posibilidad de ser el abanderado priista y con serias posibilidades de recuperar Los Pinos para su partido.

A seis años de distancia, y después de los estragos causados por la arremetida mediática contra Mario Marín, parece una broma citar al exgobernador poblano como un personaje que aspiró también a portar la banda tricolor

<http://www.intoleranciadiario.com/2009/interna-columna.php?Columnas-Puebla--Los-20-mil-presidenciables&id=10396>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

El turno es de Cordero

En esta serie de reuniones que los presidenciables del PAN llevan a cabo por todo el país, el próximo sábado le toca el turno al "delfín" del presidente Felipe Calderón, se trata del secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, quien viene a Puebla a presentar sus propuestas y a reunirse con la militancia.

Se espera que a este encuentro sí acuda el primer panista en el estado, el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, quien tiene una muy buena amistad con el funcionario federal, pero además es también el gallo del mandatario para que Acción Nacional mantenga en su poder Los Pinos.

Cordero es el candidato de Felipe Calderón y por ende los es de Rafael Moreno Valle Rosas, quien en ese sentido se mantendrá institucional y ni loco le jugará las contras al presidente de la República, aunque Puebla —al menos la capital— es un bastión para Josefina Vázquez Mota.

<http://www.intoleranciadiario.com/2009/interna-columna.php?-El-Vale-cumplio&id=10401>

(Disiento/Ociel Mora)

La marcha del ya basta, o que se vayan todos

Los méritos son muchos

El más importante es que una sociedad conservadora como la poblana haya salido a la calle a protestar.

Lo digo porque la convocatoria no salió de las televisoras o de un grupo político adinerado, sino del dolor de un poeta, cuyo nombre apenas es conocido por unos cuantos. La presencia de don Javier Sicilia en Puebla ha sido muy marginal, apenas algunas cuantas presentaciones de libros en Profética.

El antecedente más inmediato que encuentro al respecto corresponde a la publicación de La sucesión presidencial de 1910, el libro de Francisco I. Madero, hace de él exactamente cien años, que acabó en una revolución y la derrota de un régimen que, para la época, gozaba de muchos resortes de legitimidad.

El libro de don "Panchito" cimbró la conciencia cívica poblana de aquella época, al grado que de su lectura nacieron los primeros clubes antirreleccionistas organizados por Aquiles Serdán y sus seguidores, los que acabaron con el dominio de 35 años de don Porfirio; y eso que el patriarca era mucho más popular que muchos políticos y gobernantes de ahora.

<http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-columnas.php?Columnas-Puebla-Disiento&id=09>

(Porqué los Muertos Corren Rápido/Alfonso Ponce de León)

Separan de sus cargos a 4 inspectores de Normatividad

El ayuntamiento de Puebla, por conducto del regidor Pedro Gutiérrez Varela, dio a conocer en conferencia de prensa que cuatro inspectores de Normatividad y Regulación Comercial, son investigados por la Contraloría Municipal, al existir en su contra quejas por extorsión, principalmente a propietarios de restaurantes y bares de la zona de la avenida Juárez, pero no se dieron a conocer sus nombres.

Ayer trascendió que los inspectores sujetos a investigación por parte de la Contraloría Municipal son Juliana Tejeda Cadena, Carmelo Castillo Larios, Víctor Hugo Testa Rendón y Jorge Benito Torres Olmos, quienes en la administración pasada trabajaron bajo las órdenes del profesor Agustín Aguilar y del encargado de la tesorería Javier Ramírez Carranza.

Estos cuatro personajes estaban a cargo del cobro de "permisos extras" de bares, prostíbulos y de uno que otro negocio donde se ejerce la prostitución, además de otros cobros a negocios ilegales, como los de la piratería, la queja que existe en su contra podría llevarlos a ser suspendidos definitivamente o incluso a que exista alguna acción legal en su contra, no olvidar que los acusaron, grabaron y hasta filmaron en los momentos en que efectuaban extorsiones.

<http://www.intoleranciadiario.com/2009/interna-columna.php?Columnas-Puebla--Porque-los-Muertos-Corren-Rapido-Separan-de-sus-cargos-a-4-inspectores-de-Normatividad&id=10395>

(Poder y política/Manuel Cuadras)

No más sangre

El día de ayer, más de **50 mil personas** salieron a las calles de todo el país para exigir un cese al fuego en la lucha contra el narcotráfico: "¡No más fuego!", "¡No más muertos!", "¡No más sangre!", fueron algunas de las consignas.

La convocatoria a la marcha se dio a raíz de la muerte del hijo del periodista y poeta Javier Sicilia, lo cual desató una ola de indignación entre la comunidad intelectual que terminó permeando entre la llamada "**sociedad civil**".

Acto seguido, Sicilia, destrozado por la muerte de su hijo, y en un acto de desesperación, lanzó una propuesta al gobierno federal: "**negociar con el narco para frenar la matazón**", propuesta que atraviesa por la mente de millones de mexicanos.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2011/abril/colum-poderypolitica-070411.php#>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Algo no funciona...

Existen evidencias claras de la forma en la que se ha descompuesto el entorno de seguridad en Puebla, más allá de los buenos propósitos de las autoridades locales.

Los municipios Xicotepec de Juárez, Huauchinango y Ahuazotepec se han convertido en el auténtico "Triangulo de las Bermudas", pues en las últimas semanas se han detectado al menos 20 levantones, secuestros a fincas de productores y secuestros exprés.

Las quejas de los alcaldes de la región ya se han presentado ante el temor de que se contamine buena parte de la Sierra Norte, cuya cercanía con Hidalgo y Veracruz permite el libre tránsito, ahora para delinquir.

En la capital, se han presentado ya tres denuncias ciudadanas contra elementos de la policía municipal que asaltan a plena luz del día (en la 25 poniente, por ejemplo) o patrullas que obligan a detener a los automovilistas para despojarlos de sus pertenencias.

Una señora se comunicó ayer al programa de radio Al Portador para denunciar que la noche anterior la camioneta de su hijo había sido desvalijada: "se robaron las llantas y espejos", relató.

Contó que los familiares "peinaron" la zona para detectar movimientos sospechosos y encontraron a una patrulla de policías, quienes expresaron: "nada podemos hacer".

¿Qué le parece?

Otra mujer aprovechó esta queja para narrar que ella había sido víctima del robo de autopartes y que al llegar

elementos de la judicial le recomendaron: "vaya a recuperar sus piezas a la 46".

Una más dijo que intentó infructuosamente comunicarse con la policía, pero jamás contestaron la llamada.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6050&Itemid=70

Síntesis

(Posdata/ Alfonso González Téllez)

Otras pifias municipales

En el Ayuntamiento de Puebla existe nerviosismo y una preocupación muy clara. Y es que en últimas fechas es notorio que muchos de los funcionarios arrean su trabajo a paso de tortuga, cosa que ya los tiene muy preocupados por la reacción de su jefe.

Sobre todo porque el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, no puede hacer todo solo. Es decir, no puede partirse en mil pedazos para atender las cuestiones de obra, los programas sociales, las cuestiones administrativas, las giras, la estrategia política y todo lo que tiene que ver con el gobierno de la ciudad.

Es un hombre capaz, estoy de acuerdo, pero no es superman.

El caso que ese nerviosismo está tocando fondo y el alma, también, de muchos funcionarios que nomás no se apuran a dar buenos resultados.

El nervio los está matando, les está provocando jaqueca y un miedo terrible. Tanto, que en los últimos días algunos de estos han cometido errores de todo tipo, particularmente al momento de ofrecer entrevistas a los medios de comunicación.

Tan sólo el martes pasado la regidora y presidenta de la Comisión de Salud, Xóchitl Maura Barranco Cortez, concedió una entrevista a un reportero quien la cuestionó sobre la posibilidad de que en la capital del estado se controle la prostitución y se establezca una zona de tolerancia. El tema, de entrada, es espinoso y requiere un estudio muy profundo de las autoridades.

Sin embargo, la regidora se resbaló y cometió el oso de responder lo siguiente:

"Los grupos si existen, de hecho desde la transiciones en los meses de octubre y noviembre algunos de estos grupos se acercaron a platicar conmigo. Esta es una asociación "léxico-gay" (sic), perdón, cuestionó el reporte, quien sorprendido por el lapsus de la funcionaria volvió a preguntar.

En seguida la regidora señaló: sí, es una asociación "léxico-gay" (sic) como las comunidades que se encuentra asociadas en Guadalajara con una organización mayor.

El comunicador anonadado y con cara de what? por poco y suelta la carcajada.

Así que la regidora Xóchitl continuó la entrevista y el reportero por poco y se ahoga de risa.

Empero, la citada cabildante no ha sido la única funcionaria municipal en cometer una burrada del nervio que tanto y tanto los abruma en el ayuntamiento de Puebla.

Otro que también competió una pifia y vomitó una tontería, pero esta vez de forma chusca, fue Felipe Velázquez Gutiérrez, el nuevo titular de obra pública de la Comuna.

Y es que ayer durante el discurso que ofreció en el evento donde se anunció el "Programa Caza Baches", el cual, por cierto, inició en la colonia La Loma, con una partida de seis millones de pesos, el funcionario señaló:

"La dependencia trabajará en cuatro cuadrantes divididos en cuatro sectores para cubrir todo el territorio del municipio, principalmente en calles y avenidas de gran afluencia vehicular y peatonal, a través de 16 empresas que atenderán las demandas ciudadanas. Es un programa 'caza mapaches', ay perdón, me traicionó el subconsciente, es caza baches".

Acto seguido, el edil Eduardo Rivera de inmediato esbozó una sonrisa, movió la cabeza y agachó la mirada por la equivocación.

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Otras-pifias-municipales&id=1083>

(Editorial)

La función de Actívate por Puebla

De una forma ingeniosa, colocando una enorme roca afuera del edificio del Congreso, la agrupación Actívate por Puebla exigió ayer a la LVIII Legislatura que agilice las reformas a la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública local, para adecuarla a las necesidades de la sociedad.

Es loable que los miembros de esta asociación estén pendientes de las promesas hechas en campaña por quienes

hoy ocupan el poder público y que además se den a la tarea de presionarlos de manera abierta y firme para que las cumplan.

Sin embargo, también es necesario señalar que en fechas recientes varios de los miembros de Actívate por Puebla han exhibido una conducta de franco acompañamiento, cuando no de total sumisión ante las posiciones del gobierno del estado, lo cual, de continuar, puede ir en demérito de la cohesión de la organización y de su efectividad.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/04/07/puebla/editorial.php>



(El coloquio de los perros/Luis Enrique Sánchez Fernández)

No más sangre, ni un muerto más, Puebla reclama

La paz social pende de un hilo cada vez más delgado. La estrategia utilizada por el gobierno del **Presidente Felipe Calderón ha confrontado al crimen organizado en una guerra sin cuartel** y estos han respondido. **En el fuego cruzado** entre estos dos ejércitos **en medio ha quedado la población**, la sociedad, la gente que no pertenece a ninguno de los dos bandos en guerra.

Guerra sin cuartel entre dos fuerzas, **dos ejércitos**, dos poderes, ninguno se arredra, están convencidos cada uno de ellos que sus objetivos son los que valen, los legítimos en la lucha por el control del País.

Poblnerías en línea ha dado seguimiento al **número de víctimas de la violencia** y en sólo los primeros seis días del mes de abril han sido 150 ejecutados.

El blog <http://menosdiasaqui.blogspot.com/> señala que desde el 12 de septiembre de 2010 tienen registradas **siete mil 673 muertes por violencia**. Cifra extraordinaria en tan sólo 29 semanas de guerra.

La sociedad ha respondido con lo que hasta ahora tiene a la mano, las redes sociales y la manifestación pública.

<http://www.poblnerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/39026-no-mas-sangre-ni-un-muerto-mas-puebla-reclama.html>

(Angelopolitanas)

Este fin de semana el secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, arrancará en Puebla formalmente su precampaña por la candidatura de Acción Nacional por la presidencia de la República.

Lo hará lo mismo en reuniones privadas con militantes panistas, que con el Consejo Coordinador Empresarial, presidentes municipales y el gobernador, para cerrar con un acto masivo de 5 mil personas en Tecamachalco, convocados originalmente para festejar el cumpleaños del diputado Inés Saturnino pero que será el espaldarazo masivo de un nutrido grupo de panistas a las aspiraciones de(l) Cordero (del Señor).

<http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/>

TEASSERS



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- El ayuntamiento de Puebla inicia el programa de bacheo.
- La comuna investiga a cuatro funcionarios de normatividad por sospecha de extorsión.
-



Fernando Canales
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Los integrantes de la agrupación ciudadana "Actívate x Puebla", recordaron a los actuales diputados los compromisos que adquirieron en campaña en el tema de transparencia.
- Lanzan programa cazabaches en la capital poblana; Se pretende hacer de Puebla un lugar libre de hoyos, así que durante este año, la administración de Eduardo Rivera Pérez destinará 50 millones de pesos para ese fin.
- Obras para un total de 38 municipios de los estados de Puebla y Tlaxcala, acordaron este día los mandatarios de ambas entidades federativas, Rafael Moreno Valle y Mariano González Zarur al instalar el Consejo para el Desarrollo de la Zona Metropolitana.
- En la capital poblana existe un rezago de tres mil 500 calles sin pavimentar así lo destacó el regidor del Partido de la Revolución Democrática (PRD) Arturo Loyola.
-



Alejandro Mondragón y Mónica da Silva
Inicia: 6:30 AM / 1010 FM

- Lo que inició como una marcha local en protesta por el artero asesinato de 7 jóvenes en Cuernavaca, Morelos -uno de ellos hijo del poeta Javier Sicilia- se convirtió en un gran movimiento nacional en donde más de 100 mil personas más de 12 ciudades del país e inclusive en lugares lejanos como Paris y Barcelona se reunieron en una gran marcha pacífica por la Paz.



Fernando Abraján / Ángeles Conde
Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- Puebla y Tlaxcala, van por el desarrollo "Metropolitano", destinaran 320 millones de pesos a 38 municipios.
- Las calles no esta en negociación, dice Eduardo Rivera Pérez; el ayuntamiento va contra los franeleros.
- Poblanos se sumaron a la "Marcha por la Paz", piden frenar la violencia y la renuncia de Felipe Calderón Hinojosa.
- Sigue la limpia municipal ahora investigarán a 4 inspectores por extorsión a comerciantes.
-



Fernando Crisanto y María López
Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- El presidente Municipal Eduardo Rivera puso en marcha el programa caza baches que pretende atender 103 vialidades en los próximos dos meses, destaco que en el 2011 en este programa se invertirá 60 millones de pesos.
- Los gobernadores de Tlaxcala y Puebla firmaron un convenio de colaboración para crear un fideicomiso que ejercerá 320 millones de pesos, en el Fondo Metropolitano para Proyectos y Obras de Alto Impacto Social. Ambos mandatarios también acordaron elaborar un banco de proyectos conjuntos, así como gestionar ante la Federación y diputados recursos para ésta, que es una de las nueve zonas metropolitanas más pobladas del país.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Convenio metropolitano entre el gobierno del estado de Puebla y los presidentes municipales de la zona, particularmente entre el estado de Puebla y el estado de Tlaxcala. Ayer se reunió el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el gobernador del estado de Tlaxcala, Mariano González, para acordar una convivencia sana, armónica y civilizada en la zona colindante entre los estados.
- El ayuntamiento de Puebla puso en marcha el programa de bacheo bajo el lema de "Caza Baches".
- El presidente Eduardo Rivera Pérez habla de no más franeleros en las calles. "Huy señor presidente que tarea tan complicada tiene a costas. Acabar con los franeleros, yo pido que se acaben los franeleros, que la vía pública sea pública y que nadie salga con una cubeta y aparte, que nadie ponga una silla, una banderola, una piedra, un ring, una llanta, lo que se les ocurra para apartar un lugar en dependencias de gobierno, medios de comunicación, establecimientos comerciales, oficinas, tiendas". Carlos Martín pidió a su auditorio que opinara sobre el tema.
- Dice el regidor del PRD que van a cumplir meta de las mil calles en el 2011. "Señor regidor del PRD si acaban mil calles y sobre todo como dijeron que iban a ser de concreto hidráulico. Si hacen mil calles le hago un monumento al señor regidor del PRD Arturo Loyola. Usted me dice donde quiere su monumento y se lo hago. ¿Mil calles?, tengo mis dudas".
- En cuanto a las sendas de obligará a los constructores a que reparen la mala obra que realizaron en el Paseo Bravo y en el centro de la ciudad de Puebla. "Y como ya se iba Blanca Alcalá cerraron los tratos y estos cuates dijeron que ya nadie los iba a revisar y entonces le bajaron a la calidad, le bajaron a todo y hicieron una de porquerías y yo digo no solo hay que obligarlos a que reparen la falta, hay que boletinar a estas empresas para que todos sepan que clase de empresas son y la gente sepa la clase de cochinos que son para construir, para que nadie los contrate",
- El regidor del PAN, Pedro Gutiérrez, dio a conocer que cuatro inspectores de giros comerciales se dedicaban a extorsionar a los vendedores establecidos principalmente de la avenida Juárez, motivo por el cual se tienen que investigar y de encontrarse culpables se tiene que meter a la cárcel.
- La organización de Actívate x Puebla y diputados del Congreso del estado colocaron frente al recinto Legislativo una enorme piedra de transparencia con la cual se les va a estar recordando a los señores diputados de que tienen que hacer una nueva ley de transparencia, que la transparencia de los gobiernos tiene que ser una realidad y mientras eso no pase la piedra ahí va estar.
- Por oponerse a un asalto una mujer fue asesinada con dos balazos. Era empleada de la empresa Seguros Inbursa. Esto paso cerca de las 3:00 de la tarde de ayer en la esquina de la 24 sur y 30 oriente.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El alcalde de Puebla Eduardo Rivera informo que la comuna invertirá alrededor de 60 millones de pesos en un año en el programa de bacheo denominado Casa Bache, quien destaco que en dos meses se atenderá 103 avenidas principales.
- El regidor del ayuntamiento de Puebla Pedro Gutiérrez revelo que las autoridades municipales han confirmado más casos de corrupción, 4 funcionarios de la actual administración ha incurrido en actos de corrupción en contra de funcionarios de comercios, por lo que ya giraron oficios correspondientes con nombres y apellidos de todos los involucrados en las áreas de tesorería y Contraloría para su investigación.
- La Secretaria de Obra Publica Municipal esta realizando una revisión de las obras efectuadas por la pasada administración, esto luego de que se detectaran irregularidades en algunas de estas.
- El día de ayer integrantes de la Asociación Actívate por Puebla, colocaron un monolito de 6 toneladas frente al Congreso del Estado para exigir a los legisladores la creación de una nueva ley en materia de transparencia y de esta manera recordarles el compromiso que tienen con la sociedad, así lo informo

Luis Espinosa miembro de este movimiento.

•



Mary Loly Pellón

Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- El movimiento actívale por Puebla se unió al trabajo legislativo de la entidad, quedo sellado el compromiso de buscar una nueva ley de transparencia y de acceso a la información en beneficio de la ciudadanía.
- Detectan a 4 funcionarios públicos del área de normatividad extorsionando a comerciantes en la capital.
- El ayuntamiento de Puebla abrió una línea telefónica para que la ciudadanía reporte baches con el compromiso de atender en 36 horas
- Una mujer fue asesinada cuando circulaba a bordo de un vehiculo en la esquina de las calles 31 oriente y 24 sur.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz

Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- La mujer recibió dos disparos de arma de fuego. Tras el hecho, las corporaciones policíacas activaron los cinturones de seguridad en diferentes puntos de la ciudad, en menos de una hora dieron con uno de los presuntos responsables en la colonia la popular.

Nota: Corte de los medios (Radio/TV) y periódicos digitales y/o impresos a las 7:00 am.